

U15 unterliegt beim Stadtderby

Geschrieben von: Sebastian Becker

Dienstag, den 21. März 2017 um 08:28 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 21. März 2017 um 08:28 Uhr

Die U15 der TSG Ailingen hat am Samstag in der Landesstaffel das Stadtderby beim VfB Friedrichshafen mit 0:2 verloren. Der VfB war spielerisch überlegen und ging bereits früh mit 1:0 in Führung.

Ailingen hielt zwar kämpferisch dagegen, doch im Sturm fehlte die nötige Durchschlagskraft, um Tore zu erzielen. Mit etwas Glück hätte der Ausgleich durch zwei Pfortentreffer der Ailingen aus Standardsituationen fallen können. Doch der VfB machte in der 70. Minute das entscheidende Tor zum 2:0 Endstand.